Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 130 m2
Référence 84570587
Prix 1 700 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A proximité immédiate des commerces, transports et écoles réputées, M= i

appartement familial en triplex, aux volumes atypiques et a I'ambiance chaleureuse.

l

Comme une maison de campagne en ville, il est situé au troisieme et dernier étage i = ' s i o

y

d'un petit immeuble ancien. d'une superficie de 130 M2, il comprend une grande

o

cuisine/salle @ manger, puis un espace parental avec une chambre, une salle de
bains et de nombreux rangements. A MI-étage, un couloir dessert trois chambres ; Y -

et une salle d'eau. Le dernier étage abrite un grand salon avec son coin bureau.

R

Beaucoup de charme. Une petite cave compléte ce ...

Family triplex apartment with atypical volumes and a cosy ambiance right next to e 2 \
the shops, public transport services and reputed schools. Designed like a country
house in the city, on the third and top floor of a small period building. With a
surface area of 1830m?2 (1,400 sq ft), it features a large kitchen/dining room, then a
master suite with a bedroom, bathroom and plenty of cupboard space. A corridor
on the split level leads to three bedrooms and a shower room. The top floor
features a large lounge with an office corner. Incredible charm.Small cellar also

included. €1,715,000 agency fees ...

BARNES NEUILLY
22 rue de |'H6tel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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